

الشروط والأحكام العامة:

١. تسري العروض في معارض جرير في المملكة العربية وموقع جرير الإلكتروني وتطبيق جرير على الهواتف الذكية.
٢. لا يمكن استخدام بطاقة خصم جرير مع هذه العروض.
٣. تسري العروض من 23 مارس 2022 حتى 4 أبريل 2022 أو حتى نفاذ الكمية.
٤. يسري عرض بطاقات الائتمان والبطاقات مسبقة الدفع من بنك الراجحي من 23 مارس حتى 26 مارس 2022.
٥. للشروط والأحكام لبطاقات الائتمان والبطاقات مسبقة الدفع من بنك الراجحي [اضغط هنا](#)
٦. للشروط والأحكام لخدمة تقسيط المشتريات من جرير بدون فوائد [اضغط هنا](#)
٧. للشروط والأحكام لعروض التقسيط بدون فوائد على بطاقات الائتمان من البنوك المشاركة [اضغط هنا](#)
٨. لا يمكن استبدال الهدايا المجانية بمبالغ نقدية.
٩. يمكن إتمام عملية الاسترجاع والاستبدال من خلال معارض جرير أو من خلال التواصل معنا إذا لم يتوفر معرض جرير في مدينتك.
١٠. لا يمكن الجمع بين عدة عروض في فاتورة واحدة
١١. يطبق الاسترجاع والاستبدال حسب سياسة جرير، للمزيد يرجى زيارة <https://www.jarir.com/sa-en/customer-care/return-and-exchange>
١٢. للمزيد من المعلومات يرجى زيارة <https://www.jarir.com/faq>

General terms & Conditions :

1. The Promotion is valid at KSA Showrooms, Jarir.com & Jarir App
2. Customer discount card is not applicable on top of the existing promotion.
3. This promotion is valid from 23 March 2022 to 04 April 2022 or until stock last.
4. Al Rahji Bank VISA Credit Cards & Prepaid Cards Offers valid from March 23 –26, 2022
5. For Al Rahji Bank VISA Credit Cards & Prepaid Cards Offers Terms & Conditions [click here](#)
6. For 0% Installment with Jarir Installment Service offers terms & Conditiosn [click here](#)
7. For 0% Installment on Credit Card Offers Terms & conditions [click here](#)
8. Free gifts cannot be exchange for cash.
9. Return and exchange can be done through any Jarir Bookstore showroom or by contacting us in case there is no Jarir Bookstore showroom in customer city.
10. The customer cannot obtain multiple promotions in one transaction.
11. The return and exchange apply as per Jarir Policy. Please visit: <https://www.jarir.com/sa-en/customer-care/return-and-exchange>
12. For more information, please visit <https://www.jarir.com/sa-en/faq/>